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Região Fronteira Noroeste

No aniversário da cidade 
Prefeitura lança

 Programa Saúde na Hora

Prevendo atendimento médico e de enfermagem das 17h ás 21h, de segunda a sexta-
feira, a Unidade Central de Três de Maio passa a ser sede do Programa Saúde na Hora. 
O lançamento ocorreu no dia 4, dentro das festividades dos 67 anos do município. No 
local segundo a gestão do prefeito Marcos Vinícius Benedetti Corso, haverá atendimento 
de médico clinico geral, técnicos em enfermagem e enfermeira, de segunda a sexta-feira, 
sendo que de segunda a quarta-feira, será disponibilizado também o atendimento de uma 
médica pediatra. O Saúde na Hora não deve ser confundido com o serviço de Urgência e 
Emergência, pois o mesmo não visa atender casos críticos, mas sim, dar prosseguimento 
aos atendimentos realizados nas unidades de Estratégia de Saúde da Família. A intenção 
do Poder Executivo era implantar turno estendido em 2021, porém, com a pandemia, a 
execução do Programa foi impossibilitada.
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Pobre Supremo, pobre de nós.
Durante os anos de 2013 a 2020, todos os 

progressistas do país cobravam o Supremo Tribunal 
Federal por estar rasgando a Constituição da 
República. Foram especiais atores nessa negação 
da constituição os ministros Fux, Barroso e Fachin. 
O próprio Gilmar Mendes, a Rosa Weber e a Cármen 
Lúcia agiram com seus aforismos inconstitucionais, 
mas em menor peso.

Barroso e Fachin foram expoentes em negar e 
rasgar a constituição para aplicar uma chamada 
“justiça pessoal”. Esse tipo de ação, em flagrante 
descumprimento do juramento de cumprir a 
Constituição Federal, gerou reflexos que impregnaram 
todo o sistema jurídico pátrio. A 8º Turma do TRF4 
acompanhou o andejo e produziu uma das frases 
mais infames proferidas por um colegiado de 
Tribunal, desde a democratização, que foi: “tempos 
excepcionais exigem medidas excepcionais”. 

Ora, na lei não há excepcionalidade, há regras 
que precisam ser seguidas, mas não foram em 
função do exemplo e condescendência à ilegalidade 
feita pelo STF, que buscou os holofotes da imprensa. 
E a imprensa estava totalmente entregue ao 
“justiciamento” e a “moralidade” própria, sem pesarem 
os fatos ou o bem do país.

Foram tempos de triste memória e será, e já está 
sendo, de lembrança vergonhosa para o sistema 
jurídico pátrio. Tão vergonhoso que a ONU produziu 
decisão onde declara ter a Justiça Brasileira falhado 
de forma contundente, gerando ilegalidades e 
inconstitucionalidades. Deixaram gravado na história 
do mundo o horror que foi esse tempo do golpe que 
iniciou em 2013 e continua vivo até hoje. No fim, 
eram bandidos o juiz Moro e a trupe de promotores 
da Lava Jato, e tiveram a companhia de muitos dos 
integrantes dos tribunais superiores.

O que tornou tudo triste foi ver as forças 
progressistas deste país, como a Associação 
Juízes para a Democracia, o Grupo Prerrogativas, 
os Advogados e Advogadas pela Democracia, 
o CONJUR, clamarem ao STF para seguir a lei 
e a Constituição Federal. Porém, nunca foram 
ouvidos. E o STF e os demais tribunais seguiram 
sua sina rasgando leis, constituição e o Estado 
Democrático. Criaram o que temos hoje, as hordas 
de fascistas atacando diuturnamente as instituições, 
especialmente aos tribunais superiores quando estes, 
agora, tentam aplicar o sistema legal e a própria 
constituição. 

Aqueles que foram perseguidos e sofreram atos 
de justiçamento pelos atores do sistema jurídico 
(Lava Jato, Tribunais e o próprio STF), os agentes 
progressistas e as forças de esquerda desse país, 
são os que saem em defesa das instituições e do 
próprio STF. 

No fim, na história deste país sempre resta a 
mesma coisa, às forças de esquerda são as que 
obedecem e respeitam o sistema instalado e as 
instituições, ao passo que a direita se notabiliza 
sempre em romper com as instituições e o estado 
democrático.

Steven Levitsky, em seu l ivro “Como as 
democracias morrem”, diz que o último bastião de 
resistência do Estado Democrático sempre são as 
Supremas Cortes. Ou, como vemos hoje, a nossa 
Suprema Corte está sob ataque (mais pelos acertos 
do presente do que dos erros do passado), e se ela 
cair, o país mergulhará no caos social. Portanto, 
devemos todos defender a Suprema Corte, sob pena 
de pagarmos com o mergulho em mais vinte anos de 
escuridão, dor, sofrimento e pobreza.

O QUE? 
MAIS UMA TRAGÉDIA?!

“Não, a pior tragédia não é a que tomba 
inesperada, rápida, definitiva e única como um raio, 

e que pode ser atribuída a castigo divino... Mas 
a que se arrasta quotidianamente, surdamente, 

monótona como chuva miudinha.” (Mario Quintana 
– 1906 – 1994)

 
Não tenho muito apreço em tratar deste tema, mas 

diante das últimas circunstâncias que estamos vivendo, 
não posso me furtar de fazer algumas provocações para 
que possamos, coletivamente, refletir sobre o assunto 
que tanto questionamento, pelo menos a mim, tem 
provocado. 

No meu entender, estamos diante de um quadro, 
provocado, de insanidade coletiva, que interessa a 
algumas pessoas e grupos, que este desajuste coletivo 
se estabeleça, para que se possa ter respaldo para 
a cristalização na sociedade de algumas opções 
de mudança de cultura, como o entendimento da 
necessidade de armar a população, ou que as inverdades 
repetidas por muitas vezes, acabam ocupando seu 
espaço no campo das verdades.

No ano passado, já tratei aqui neste espaço do 
tema “saúde mental”, e neste momento, mais uma vez, 
temos tido demonstrações de que estamos vivendo um 
momento de falta de saúde mental. Basta olharmos para 
o volume de assassinatos, de pessoas caras nas famílias, 
como mãe, sogra, filho, filha, irmão, irmã, sucedidos 
de suicídio, o que no meu entender, pela quantidade, 
somente no mês de abril, não pode ser considerado um 
acontecimento fora da curva. Sem falarmos nos índices 
de feminicídios que estão se acumulando neste ano, e 
muitos seguidos de suicídios. 

Tanto uma situação, quanto a outra, são precedidas 
de alguns sinais, ações, omissões, preocupações ou 
distorções de comportamentos. Nos casos de feminicídio, 
as estatísticas estão demostrando que todos os casos, 
sinalizaram muito tempo antes, e nos, que estamos ao 
redor, acabamos não percebendo ou nos omitindo de 
enxergar. É muito assustador, mas os números tem 
mostrado, pois sempre se atribuiu as ações violentas 
contra as mulheres, por conta de uma educação 
antiga, antiquada, machista, mas os dados atuais tem 
mostrado um numero estarrecedor, de cada cinco casais 
jovens, três apresentam registros de violência física, 
onde algumas situações evoluem a tal ponto para a 
agressividade, culminando com a ação drástica, que é o 
mais comum, o feminicídio.

Quando comecei a pensar no tema desta coluna, a 
primeira reflexão que se apresentou, foi uma frase de 
Mario Sérgio Cortella, que é de sua autoria, “A tragédia 
não é quando um homem morre. A tragédia é o que morre 
dentro de um homem quando ele está vivo.” Me atrevo a 
pensar, que o crescente processo de violência, seja com 
armas, com carros, ou outros instrumentos, são frutos da 
morte de sonhos, que deixaram de brilhar no cérebro e 
nos corações de pessoas vivas, que por si só, não estão 
conseguindo encontrar sentido em continuar vivendo, 
elaborando em suas mentes já doentias, que um ponto 
final nesta fase terrena, poderá dar um alívio as dores 
do Espírito, possibilitando uma nova oportunidade, o que 
no meu entende, não tem a menor chance de acontecer, 
uma vez que existe, de alguma forma, uma continuidade, 
uma sequência, onde as justificativas as atitudes tomadas 
serão exigidas, cobradas e justificadas.

Estamos em um ano de muitas tragédias, o qual nos 
faz pensar na segurança que pouco temos e o medo que 
nos rodeia. O que esperamos, é que o amanhã continue 
com esperança, de novas e boas histórias, notícias que 
nos encorajam e nos tragam tranquilidade. Precisamos 
de mais amor, de paz, o que depende de cada um de 
nós! PENSE NISTO!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas Áreas de 

Planejamento, 
Gestão de Pessoas e Gestão Comercial

E-mail: prof.nerino@gmail.com

# Dito na solenidade de lançamento dos 
investimentos do Grupo Essent em Horizontina, 
por alguém que entende de investimentos e de 
negócios: Prefeito Cunha, mais rápido que as 
Start Ups, garantiu a vinda do grupo Essent Jus 
e Mira Labs.

# Disse a mesma fonte, que é só deixar o homem 
trabalhar. Sabe onde pisa, sabe o que tem prá fazer! 
Diante de tamanha convicção, vou eu duvidar? Ora, 
ora, quem sou eu...

# Nilo Lazzari, 
que ontem nos 
d e i x o u ,  e r a  d a 
m e s m a  c l a s s e 
que este humilde 
e s c r e v i n h a d o r, 
nascemos quase 
no mesmo ano e 
vivemos pela vida 
a fora ,  ma is  ou 
menos os mesmos 
perengues .  E le 
faria, se já não faz, 
seus 67 anos, e 
eu completei em 
fevereiro 66, sendo uns meses mais novo.

# Na última campanha eleitoral de Horizontina, 
cravou a esse nobre colunista assim que saíram 
os candidatos: A direita de Horizontina está com 
excesso de gente cabeçuda: Tornará Cunha prefeito 
com mais de 500 votos, no mínimo. E deu 555. O 
gringo sabia das coisas!

# MDB mais vivo que nunca: No sábado 
realizou sua Convenção Municipal elegendo a 
nova executiva que tem na linha de frente Adelar 
Schwingel, Alceu Fagundes e Ìtalo Godoy. Isso 
mesmo, irmão do vereador Rafael, hoje no MDB. 
Ítalo é o filho mais moço de Êdo e Noêmia Godoy, 
emedebistas históricos da comuna. Délcio 
Steffens completa o quarteto da executiva, mas 
não se encontrava no local quando da imagem 
registrada por fonte desta coluna.

# Ele vem! Presidente Bolsonaro desembarca 
em Santa Rosa ao meio-dia de sábado, dia 7 
de maio, visita 
a  Fenaso ja  e 
encerra a colheita 
de  so ja  sa f ra 
21/22 no Brasil, 
em solenidade. 
F e i r a  a p o s t a 
que depois de 
Gustavo Lima, 
o  p r e s i d e n t e 
será o ícone de 
p ú b l i c o ,  p o i s 
seus apoiadores 
d e  v á r i a s 
regiões gaúchas 
o r g a n i z a m 
caravanas rumo 
ao parque da 
feira. No espaço também está um monumento 
dedicado ao presidente. 
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Conheça as vantagens dos 
medicamentos manipulados

- Economia: o produto manipulado é prescrito na quantidade 
e dosagem exata para o tratamento do paciente, não havendo 
sobras.

- Custo: Existem produtos em que a economia frente ao 
medicamento industrializado pode chegar a 70%.

- Dose certa: somente na fórmula manipulada é possível obter 
doses diferenciadas que atendam à necessidade de cada paciente.

- Segurança: as farmácias de manipulação seguem as boas 
práticas de Manipulação de preparações magistrais e oficiais 
para uso humano – RDC 67/07, determinadas pela Anvisa, o 
que assegura maior qualidade das substâncias utilizadas nos 
medicamentos.

- Associação: fórmulas manipuladas que possibilitam a 
associação de vários princípios ativos necessários para um 
determinado tratamento, em um único produto.

- Forma farmacêutica: o medicamento manipulado tem a 
vantagem de ser manipulado de acordo com a característica de 
cada um. Ou seja: para crianças pode–se manipular uma fórmula 
com sabor, para idosos em sachê (pó), para um paciente que não 
pode ingerir cápsulas pode-se ver a possibilidade de formular em 
xarope ou em gotas.

- Rótulo personalizado: no rótulo constam os dados do 
paciente, evitando riscos, como troca ou consumo por outras 
pessoas.

- Medicamentos não disponíveis no mercado: alguns 
tratamentos requerem medicamentos que 
não existem no mercado. Caso a farmácia de 
manipulação tenha a matéria prima, poderá 
atender a prescrição.

Nos municípios da região, 969 empresas acessaram programa de empréstimos 
com juros subsidiados pelo governo do Estado

Veja abaixo a distribuição dos 
municípios restantes:

Segundo levantamento 
realizado pelos operadores 
do  programa Avançar 
n o  D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico – Juro Zero, 
quase R$ 17 milhões foram 
emprestados para 969 micro 
e pequenas empresas da 
Fronteira Noroeste. Os 
quatro municípios que 
aprovaram o maior volume 
de recursos foram Santa 
Rosa, Três de Maio, Boa Vista 
do Buricá e Horizontina. 
Estes total izaram uma 
movimentação de R$ 10,4 
milhões, e tiveram mais de 
552 contratos finalizados 
para contratação. Até 25 
de abril, o programa Juro 
Zero disponibilizou mais 
de R$ 356 milhões em 
todo o Estado em 14,9 mil 
operações.

Os  cont ra tos  foram 
f o r m a l i z a d o s  c o m 
organizações que solicitaram 
o crédito nas cooperativas 
credenciadas pelo Badesul 
e pelo BRDE, bancos de 
fomento econômico do 
Estado responsáveis pela 
operação do programa. Para 
acessar o recurso, as empresas 
comprovaram capacidade de 
endividamento conforme 
Legislação Vigente.

O governo do Estado 
lançou o programa em 
parceria com a Secretaria 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico (SEDEC), em 01 
de fevereiro. Com o aporte 
de R$ 100 milhões, o Estado 
assume o pagamento de juros 
das operações de crédito 
para microempreendedores 
individuais, com limite de 
R$ 10 mil por empresa; 
microempresas, com até 

Programa Juro Zero injeta mais de 
R$ 16,5 milhões na economia da 

Fronteira Noroeste do RS

R$ 30 mil; e, empresas 
de pequeno porte,  que 
puderam solicitar até R$ 
100 mil. Der acordo com 
o decreto que disciplina o 
funcionamento do programa, 
juros e encargos referentes a 
parcelas em atraso não serão 
subsidiados.

A expec ta t iva  é  de 
que o programa promova 
a circulação de R$ 500 
milhões  nas  empresas 
gaúchas facilitando o acesso 
a crédito. Os bancos ainda 
analisam cerca de duas mil 
solicitações de empréstimos 
no programa que devem ser 
processadas até o final do 

mês de abril.
O  s e c r e t á r i o  d e 

D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico do RS, Edson 
B r u m ,  c o m e m o r a  o 
resultado ainda parcial do 
programa. "O Juro Zero foi 
um sucesso total, tanto que 
no primeiro dia do programa 
tivemos mais de mil pedidos 
de empréstimos. Ao todo, 
viabilizamos mais de R$ 
350 milhões em recursos 
que hoje circulam nos 
municípios, fortalecendo 
a economia e os pequenos 
e médios negócios no Rio 
Grande do Sul", disse o 
titular da pasta.
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HORIZONTINA

Quem “se paga” na equipe?
 
Uma das maneiras de avaliar o desempenho 

profissional é analisar quem “se paga” ou quem “não 
se paga” na equipe, incluindo você mesmo/a. Além dos 
gestores, também os profissionais podem envolver esta 
análise nas suas avaliações individuais. Será que você 
gera lucro, ou só gera despesas?

Nem sempre é uma conta fácil, e o mais objetivo é 
partir de quanto a pessoa custa por ano, considerando, 
salários, encargos sociais, férias, benefícios, presentes 
e confraternizações, vale-alimentação, planos de 
saúde, equipamentos e móveis utilizados, bem como 
a energia e a limpeza dos ambientes, dentre outros, 
incluindo eventuais custos com quebras e acidentes 
com equipamentos e utensílios. Com estes números já 
se tem a parte da conta que representa a despesa. Outra 
parte da conta deve estimar a receita gerada, buscando 
mensurar os resultados positivos para chegar próximo da 
contribuição individual com a receita. A primeira conclusão 
é que quem gerou mais receita que despesa, “se pagou”, 
e quem gerou mais despesa que receita, “não se pagou”. 

Acredito que todos os trabalhadores, independente do 
nível hierárquico gostariam de estar no grupo dos que “se 
pagam”. Mesmo que não seja tão fácil estabelecer a conta 
da contribuição para a receita em determinadas funções, 
recomendo esta reflexão para todos. Numa organização 
há diferentes formas de contribuir com os resultados 
positivos, onde alguns devem atrair e captar clientes, 
outros têm a função de vender, outros de criar, de produzir, 
inovar e buscar melhorias, outros de evitar desperdícios, 
reduzir custos, manter o patrimônio, e assim por diante. 

Para entender se o profissional “se paga” ou “não se 
paga” penso que a primeira ação é saber quanto custa. 
Depois encontrar formas de mensurar quanto de receita, 
ou redução de custos, mesmo que de longo prazo, tem 
ação direta do seu trabalho. Me parece que a reflexão e 
os cálculos sobre este processo tende deixar todos, sejam 
trabalhadores, apoiadores, gestores, ou sócios com um 
melhor entendimento sobre os resultados individuais e 
coletivos. Com este entendimento, mais colegas tendem 
a contribuir para a busca do melhor resultado.

Os resultados positivos não podem ser percebidos 
como “sorte”, assim como os resultados negativos 
não devem ser entendidos como “azar”, para nenhum 
profissional ou empresa. O principal objetivo é melhorar 
o entendimento de que os resultados individuais e 
coletivos da organização precisa ser parte da cultura 
da organização. Cada pessoa na organização precisa 
saber o que se espera dela, ou seja, qual deve ser a 
participação para a busca dos resultados positivos. 
Testar novos métodos, buscar novas soluções, chamar 
a responsabilidade, ser uma referência na organização, 
buscar novas formas de alavancar o crescimento, gerar 
insights para o portfólio são algumas das características 
dos profissionais que geram resultados positivos. 

Para finalizar a reflexão de quem é sócio ou gestor 
de uma organização sobre quem “se paga” e quem “não 
se paga”, deixo a sugestão para avaliar o quanto leva 
em conta este critério para contratar, manter e definir a 
remuneração da equipe. E para quem integra equipes, 
sugiro refletir se o que está esperando e querendo da 
organização é compatível com o que está entregando. 

Pense nisso! Um abraço, e até a próxima!  

LAOWAI
 
A palavra significa “estrangeiro” em chinês. Quando 

imaginamos pessoas de outros países, invariavelmente as 
pré-concepções nos invadem: alemães gostam de chopp, 
americanos só comem hambúrguer, italianos falam alto. São 
apenas estereótipos, criados por nós, e podem corresponder 
ou não à realidade. O melhor remédio contra o preconceito 
é o conhecimento. O que você acha sobre a China? Quais 
imagens lhe vêm à mente? São pensamentos negativos? Há 
muito o que descobrir sobre essa nação, grande em história 
e cultura, mesmo com todos os seus desafios.

A repórter Sônia Bridi foi correspondente na China, 
onde viveu por dois anos. Você pode imaginar o choque 
cultural ao se imergir em uma sociedade com uma língua 
completamente estranha, hábitos esdrúxulos (para nós) e um 
sistema socioeconômico tão diferente. Ninguém melhor do 
que uma jornalista para descrever o que viu e experienciou: 
o país em que o céu é vermelho por causa da poluição, onde 
escarrar no chão é totalmente natural e a censura sem rodeios 
faz parte da rotina.

As curiosidades descritas em seu livro “Laowai: Histórias 
de uma Repórter Brasileira na China” são incontáveis. 
Em alguns lugares, por exemplo, parecer velho é sinal de 
fraqueza: os cabelos são pintados com urgência. E ser 
baixinho demais também. O governo teve que proibir uma 
cirurgia, que estava se tornando popular, em que os ossos 
das pernas eram quebrados (e com a recalcificação, a pessoa 
ganhava alguns centímetros a mais em altura). O país que 
inventou o macarrão ficou conhecido por não respeitar filas: 
nos locais públicos, acotovelar-se é a maneira de galgar o 
primeiro lugar. Os chineses têm dificuldade com a cortesia, 
já que herdaram da tradição confucionista a prevalência do 
mais forte e a hierarquia como norma social.

Junto com as maluquices de algumas tradições 
chinesas, há também muitos pontos positivos, com os quais 
podemos aprender e compartilhar. A medicina milenar, com 
procedimentos e remédios que estão sendo descobertos 
apenas hoje pelo Ocidente; a beleza de tirar o fôlego dos 
lugares, templos e parques; a segurança ao andar pelas ruas; 
a culinária imbatível em certos pratos. 

Nas palavras de Mark Twain: “Viagens são fatais ao 
preconceito, à discriminação, à visão estreita, e muitos do 
nosso povo precisam urgentemente de viagens por causa 
disso. Uma visão ampla, integral e caridosa das pessoas e 
das coisas não pode ser adquirida vegetando num cantinho 
do planeta durante a vida inteira”.

 
Deixe sua opinião sobre esta coluna no whatsapp: 

99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de imóveis. 
Assume neste ano a função de Imagem Pública do 

Rotary Club de Horizontina.

Morre ex-secretário 
municipal Nilo Lázzari

O município de Horizontina perdeu nesta 
quinta-feira, dia 5, uma de suas grandes lideranças 
políticas, homem sempre articulado, equilibrado e 
que defendia a política feita com honestidade por 
significar o caminho mais curto para melhorar a vida 
das pessoas.

Nilo Lázzari, foi Secretário Municipal de 
Agricultura em dois governos, atuou também nas 
secretarias de Obras, Ação Social, bem como na 
Assessoria Legislativa da Câmara Municipal de 
Vereadores.

Agricultor familiar, residia em Esquina Tunas, 
onde possuí uma bela propriedade, com espaços 
qualificados para a atividade da Piscicultura, uma 
de suas grandes referências na passagem pela gestão 
pública.

Foi em sua gestão de Secretário, que o município 
passou a incentivar tecnicamente e com prestação 
de serviços subsidiados a abertura de espaços 
para criação ordenada de peixes, destinados a 
geração de renda nas propriedades e qualificando a 
diversificação de culturas, bem como oportunizando 
cursos e treinamentos aos produtores.

Experimentos em fruticultura também sempre 
desafiaram Nilo, que possuía um pomar de Figos em 
sua propriedade, que tocava auxiliado pela esposa 
Iraci.

Nos últimos anos, já aposentado, com os dois 
filhos Fernanda e Rafael, ambos professores na 
Universidade Federal de Santa Maria, Lázzari 
dedicava-se exclusivamente a atividade rural. 
A vinda do neto, Pedro Henrique, lhe deixara 
orgulhoso, e as férias do menino passaram a ser 
sempre na companhia do avô, que o apresentava a 
seu vasto círculo de amigos na cidade. 

Conselheiro das administrações de João de 
Oliveira Borges e Nico Horst, Lázzari sempre 
representava a articulação, o ponto de equilíbrio 
ao organizar e coordenar as campanhas e suas 
estratégias, e seu trabalho sempre prestado com 
êxito e seriedade, foi lembrado nesta manhã pelo 
ex-Prefeito Eduardo Jorge Horst, em contato com a 
Rádio Olinda FM.

Nilo deixa a esposa Iraci, os filhos Fernanda e 
Rafael, genro André e o neto Pedro. Rafael, foi reitor 
do Campus da UFSM em Palmeira das Missões até 
o ano passado e atualmente trabalha na reitoria da 
sede da UFSM. Fernanda e o esposo André, são 
professores da Universidade em Santa Maria, e foi 
para lá que levaram o pai nos últimos meses para 
poderem acompanhá-lo diariamente no tratamento de 
um câncer diagnosticado no mês de janeiro último, 
e que causou seu falecimento no final da madrugada 
desta quinta.

O velório e o sepultamento de Lazzári ocorrem 
em sua localidade natal, Esquina Tunas, durante esta 
sexta-feira, dia 6. 
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Lançamento do SIEF contará com 
o Painel Cenários e Tendências 

Econômicas na FAHOR
A Faculdade Horizontina 

lança na próxima terça-
feira, dia 10 de maio, a 
programação do 12º SIEF- 
Seminário de Inovação e 
E m p r e e n d e d o r i s m o  e 
Semana Internacional de 
Engenharia, Economia e 
Gestão.

No lançamento, que será 
realizado no Auditório do 
Campus Arnoldo Schneider 
e aberto à comunidade, serão 
apresentados os parceiros, 
palestrantes e as demais 
atividades da programação 
que acontece de 8 a 10 de 
junho, na FAHOR.

Na sequência, acontece o 
Painel Cenários e Tendências, 
que nesta edição vai abordar 
a relação entre a qualificação 
profissional e o mundo do 
trabalho, uma análise de 
dados locais e regionais, 
que será apresentada pelos 
p ro fe s so re s  do  Cur so 
de Economia e Gestão 
Financeira da FAHOR, 
como o coordenador dos 
c u r s o s ,  e c o n o m i s t a  e 
professor Stephan Sawitzki, 
o economista e professor 
Márcio  Kalkmann e  o 
economista e professor 
Gilson do Amaral.

R e p r e s e n t a n d o 
o  P o d e r  P ú b l i c o 

Municipal, o secretário 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico de Horizontina, 
Gilmar Quintiliano, Adilson 
Oliveira e a coordenadora 
do SINE/FGTAS Angelique 
D r e i s s i g ,  t a m b é m 
part ic iparão do Painel 
assim como o presidente da 
ACIAP, Kléryston Segat, 
contribuindo com dados 

locais sobre os assuntos 
abordados.

A l é m  d o  e v e n t o 
presencial, que ocorre no 
Auditório do Campus, no 
dia 10 de maio às 19h15min, 
a programação também 
será exibida pelo Canal da 
FAHOR no YouTube, para 
que todos os interessados 
possam acompanhar.



6 6 DE MAIO DE 2022GERAL

EDITAL DE LICITAÇÃO Nº 01/2022

LEILÃO PÚBLICO PARA ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS INSERVÍVEIS 
DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO DE DOUTOR MAURÍCIO CARDOSO

Data: 18/05/2022
Horário: 08:00
Local: Sec. Mun. Obras e Viação

Maiores informações pelo telefone: (55)3534-1193, e-mail: patrim@pdrmcard.
com.br ou pelo site: https://www.pdrmcard.com.br

Estado do Rio Grande do Sul
MUNICÍPIO DE DOUTOR MAURÍCIO CARDOSO - RS
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Sicoob Credial apresenta 
R$ 32,8 milhões de resultado 
em Assembleia e elege novos 

dirigentes em AGO e AGE
No último sábado, 30 

de abril, o Sicoob Credial 
realizou as Assembleias 
Gera i sEx t rao rd iná r i a  e 
Ordinária (AGE/AGO) de 
2022, no formato semi-
presencial, na Sociedade 
Espor t iva  e  Recrea t iva 
Auriverde, em Cunha Porã 
(SC) e através do App Sicoob 
Moob.

A AGE deliberou pela 
criação do Fundo Social, 
reforma e  consol idação 
d o  E s t a t u t o  S o c i a l  d a 
Cooperativa. Na AGO foi 
apresentada a prestação 
de contas do exercício do 
último ano, a destinação das 
sobras apuradas, a eleição dos 
componentes dos Conselhos 
de Administração e Fiscal, 
entre outros assuntos de 
interesse do quadro social.

A cooperativa encerrou 
o exercício com mais de R$ 
1,3 bilhão em ativos totais e 
obteve um resultado de R$ 
32,8 milhões. Desse valor, 
mais de R$ 5 milhões foram 
remunerados sobre o capital 
social dos cooperados, R$ 
15 milhões para fundos e 
reserva legal, e mais de R$ 12 
milhões para o quadro social 
por meio da participação nos 
resultados. As informações 
sobre as  demonstrações 
con tábe i s ,  r e l a tó r ios  e 
editais de convocação foram 
previamente divulgadas no 
site da cooperativa.

“ C o n s t r u í m o s  n o s s a 
cooperativa lado a lado 
da comunidade, estamos 
apresentando bons índices 
de crescimento e é muito 
importante compartilhar estes 
resultados com todos”, disse o 
presidente do Sicoob Credial, 
Hermes Barbieri.

Durante a AGO, houve a 
eleição dos componentes dos 
Conselhos de Administração 
e Fiscal, com as chapas 
aprovadas por unanimidade, 
por aclamação. O Diretor 
Executivo,  Márcio Luiz 
Schmitt, eleito por unanimidade 
presidente do Sicoob Credial, 
elogiou os atuais Conselhos 
de Administração e Fiscal 
pela atuação especialmente 
nos assuntos relacionados 
a alternância na gestão da 
cooperativa. Se reportou 
também aos  associados 

fundadores  presentes  e 
carinhosamente se referiu aos 
mesmos como a “essência dos 
princípios cooperativistas” 
e elogiou sua coragem ao 
transformar o sonho de 
construir uma instituição 
financeira em realidade.

Por f im, se dir igiu a 
Assembleia agradecendo a 
confiança em aprovar a chapa 
apresentada, e publicamente 
p r o m e t e u  z e l a r  p e l a 
cooperativa a quem se referiu 
como sendo um “patrimônio 
das comunidades em que 
está inserida”. O mandato se 
estenderá até a Assembleia 
de 2026.

Os eleitos
Os novos integrantes do 

Conselho de Administração 
são o presidente Márcio Luiz 

Schmitt, o vice-presidente 
Darc i  Va lmi r  Kluge ,  a 
secretária Adriane Baroncello 
e os conselheiros Neiva 
Rossa Schaefer, Elaine L. 
Weschenfelder Trombini, 
Rodrigo Alencar Boll, José 
Ivanir Folmann, Maicon 
Löesch e Edemar Jair Becker.

O novo Conselho Fiscal tem 
como efetivos Cristina Mariel 
de Souza Foresti, Claudir 
Antônio Schuh e Rudimar 
Honaiser, e como suplentes, 
Alessandra Luft, Janete Weber 
Jacoby e Euclides Antônio de 
Barba.

A Diretoria Executiva 
é composta pelo diretor 
Operacional Lisandro Einloft 
Bagat ini  e  pelo  dire tor 
Admin is t ra t ivo  Marcos 
Alberto Trebien.

Conselho de Administração Eleito

Conselho Fiscal Eleito
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MUNICÍPIO DE TUCUNDUVA

AVISO DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2022 - Tipo menor preço por item. 
Objetivo: Registro de Preços para prestação dos serviços de Tapa-Buraco e 
Pintura Viária, com fornecimento de Material, Mão de obra e Equipamentos. 
Sessão pública dia 20/05/2022 às 14h, na Prefeitura Municipal de Tucunduva/
RS.  Edital e anexos disponíveis no site www.tucunduva.rs.gov.br.

AVISO DE 2ª RETIFICAÇÃO (RE-RETIFICAÇÃO) DO EDITAL DE PREGÃO 
ELETRÔNICO Nº 12/2022, objetivando a  Aquisição de Minicarregadeira. 
A Sessão pública passa a ser dia 23/05/2022 às 09h. Edital re-retificado 
disponível no site https://www.gov.br/compras/pt-br/ (COMPRASNET) e no site 
www.tucunduva.rs.gov.br.

AVISO DE REVOGAÇÃO DO PROCESSO DE PREGÃO ELETRÔNICO 
Nº 10/2022, objetivando o Registro de Preços para prestação dos serviços de 
Tapa-Buraco e Pintura Viária, com fornecimento de Material e Mão de obra. 
Revogado conforme preconiza o item 20.3 do edital, em 03/05/2022. 

Mais informações pelo telefone (55) 3542 1022, ou pelo e-mail:  
licitacao@tucunduva.rs.gov.br. 

Tucunduva/RS, 06 de maio de 2022. 

Jonas Fernando Hauschild
 Prefeito Municipal.
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Coopermil lança linha de 
produtos próprios

A Cooperativa Mista 
São Luiz Ltda. realizou na 
noite da última terça-feira, 
dia 03/05, junto ao seu 
stand na Fenasoja 2022, 
o lançamento da sua linha 
de produtos integrantes 
do programa Produz Mais 
Nutrição Vegetal.

E m  p a r c e r i a  c o m 
a empresa Fortgreen, a 
C o o p e r m i l  c o l o c a  à 
disposição de seu quadro 
social e agricultores de 
toda a região dois produtos 
voltados a nutrição vegetal, 
testados e avaliados em sua 
área de pesquisas reforçando 
o  pos ic ionamento  da 
Coopermil na busca de 
oferecer alternativas ao 
quadro social e agricultores 
que tragam aumento de 
p r o d u t i v i d a d e  c o m 
rentabilidade.

O primeiro produto 
lançado pela Coopermil é um 
adjuvante multifuncional 
que melhora a aplicação 
dos defensivos agrícolas, 
melhora o espectro de gotas 
durante a pulverização e 
reduz a evaporação dos 
produtos utilizados. O 
adjuvante da Coopermil 
leva a marca “ATIVAR” 
e estará à disposição em 
embalagens de 01 e 05 
litros.

O segundo produto 
lançado na noite foi um 
fertilizante foliar indicado 
para a pulverização na 
planta e tratamento das 
sementes. Trata-se de um 

produto diferenciado no 
mercado de Molibdênio 
que melhora a fixação do 
nitrogênio nas plantas, 
p o s s u i  b a i x o  í n d i c e 
salino e condutividade 
elétr ica ,  viabi l izando 
misturas com os principais 
defensivos do mercado 
e também com produtos 
biológicos, apresentando 
excelente custo-benefício. 
O fertilizante foliar da 
Coopermil leva a marca 
“MOB15” e  es ta rá  à 
disposição em embalagens 
de 01 e 05 litros.

Pa ra  o  Supe rv i so r 
Técnico da Coopermil, Eng. 
Agr. João Gabriel Dias, “a 
decisão da Coopermil de 
lançar estes dois produtos 
c o m  m a r c a  p r ó p r i a 
demonstra a preocupação 
da Cooperativa em oferecer 
a l ternat ivas  aos  seus 
associados e clientes com 
alta tecnologia e resultados 

focados no aumento da 
produtividade”

Já o CEO da Fortgreen, 
Ferreirinha Aparecido 
da Costa,  ressal tou a 
importância da parceria 
mantida com a Coopermil 
d e  l o n g a  d a t a  e  a 
preocupação da empresa 
em atender as demandas 
especificas da região com 
produtos que atendam estas 
necessidades.

O evento contou com 
a participação de mais de 
130 associados de todas 
as unidades da Coopermil, 
que prestigiaram o evento e 
puderam conhecer em mais 
detalhes estes dois novos 
produtos que a Coopermil 
lança com sua marca.

Tan to  o  ad juvan te 
multifuncional ATIVAR, 
como o fertilizante foliar 
MOB15 já podem ser 
adquiridos em todas as 
unidades da Coopermil.
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VENDO HONDA BIZ 125, ANO 2010,  APENAS 6.900,00. 
HONDA CBX 200 STRADA 1998, R$ 4.800,00 

Fone: 55 99662 0983 

VENDE -SE terreno com casa de alvenaria, na rua Sergipe, 
esquina com a Pio XII, no Bairro São Francisco, Horizontina. 

Fone pra contato 55 996144712. 

ALUGO apto para estudante em Porto Alegre. Semi 
mobiliado. Próximo a PUC. Tratar 55 99122 -1150

ALUGA-SE casa de alvenaria a 50 metros do colégio 
Farroupilha. Tratar 3537 1496 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇO: transporte e distribuição de 
Calcário na lavoura. Gesso agrícola e Calcário Calcítico. 

Fone: (55) 99961-8138 com Hélio, 
em Independência, próx. ao trevo.

CLASSI FOLHA

Memorial da Evolução Agrícola 
aprova mais 15 milhões para 

trabalhos de Museologia
O Memorial da Evolução 

Agrícola - MEA é um dos 
grandes projetos aguardados 
com grande expectativa pela 
comunidade de Horizontina e 
região. A proposta do Memorial 
é criar uma grande área de 
convivência, estudos, cultura 
e conhecimento, composta 
fisicamente de um novo 
prédio para abrigar o Museu 
da Evolução Agrícola, além 
da preservação e recuperação 
de um prédio fabril e de uma 
grande área externa de lazer 
para prática de esportes, assim 
como os conceitos dos Centros 
de Artes e Esportes Unificados 
- CEUs.

Os fundos para construção 
do complexo se originam de 
incentivos fiscais do Governo 
Federal por meio da Lei de 
Incentivo à Cultura (ex-Lei 
Roaunet) sendo o Instituto 
John Deere o proponente, 
captador, executor e prestador 
de conta dos dispêndios no 
projeto.

Conta com o patrocínio 
da John Deere Brasil, Grupo 
SLC, Rede de Concessionárias 
J o h n  D e e r e ,  e m p r e s a s 
parceiras e de pessoas físicas 
que destinam recursos ao 
Projeto. Conta também com 
o apoio Cultural da FAHOR 
e Prefeitura Municipal de 
Horizontina. Todo recurso 
despendido no projeto é 
mensalmente informado à 
Secretaria Especial da Cultura, 
Ministério do Turismo, do 
Governo Federal com as suas 
respectivas comprovações.

O projeto Memorial da 
Evolução Agrícola (MEA 
I), registrado no Programa 
Nacional de Apoio à Cultura 
– PRONAC nº 17.5868, foi 
aprovado incialmente com 
o montante de R$ 20,2 
milhões, sendo recentemente 
aprovada a solicitação de 
um ajuste de orçamento para 
R$ 30,4 milhões. De acordo 
com o gerente de projeto, 
Mario Santos, este valor será 
utilizado na construção de 
áreas e recuperação predial. 
Para a viabilidade de execução 

dos Projetos Museográficos 
e Museológicos, como ação 
complementar do Memorial 
da Evolução Agrícola, foi 
proposto e aprovado o projeto 
sob PRONAC nº 21.1755 
(MEA II), no valor de R$ 
15,2 milhões. “Está contido, 
também no projeto MEA II, 
toda a questão relacionada 
ao projeto de paisagismo e 
arborização. Este projeto, que 
foi elaborado pelo engenheiro 
florestal Roque Bohnen e pela 
arquiteta Cicília Liberali, foi 
apresentado ao Conselho 

Projeto do memorial

Memorial em obras

Memorial antes
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Vereadores de Horizontina 
aprovam três projetos 

em Sessão Extraordinária
Na segunda-feira (02/05), 

fo i  rea l izada  uma Sessão 
Extraordinária, pela Câmara 
Municipal de Vereadores de 
Horizontina. Na ordem do 
dia,  o Secretário da Mesa 
Diretora efetuou a leitura do 
Ofício Gabinete n° 73/2022 
que encaminhou os Projetos de 
Lei nº 17, 18 e 19/2022 para 
apreciações:

Projeto de Lei nº 017/2022, 
que “Autoriza a abrir crédito 
ad ic ional  suplementar  no 
orçamento  v igente”de  R$ 
379.000,00 destinados a cobrir 
indenizações no traçado do 
contorno viário asfáltico.

Projeto de Lei nº 018/2022 
que “Altera o caput do artigo 
14 da Lei 3.234 de 27 de abril 
2011 e dá outras providências, 
reduzindo de 5 dias, para 24 
horas o prazo para regularização 
de irregularidade ambiental que 
ofereça risco a saúde pública, 
neste caso, criatórios de fócos e 
larvas de mosquitos vetores.

Projeto de Lei nº 019/2022 que 
amplia de 30 para 35% a margem 
do vencimento do servidor público 
para empréstimos consignados.

Todos os projetos foram 
aprovados à unanimidade de 
votos. O Presidente Alessandro 
Rafael dos Santos, agradeceu 
a presença e compreensão de 
todos, ao tempo que também 

convocou os vereadores para a 
próxima sessão ordinária, a ser 
realizada no dia 09 de maio de 

2022, segunda-feira próxima, 
na sala de sessões da Câmara 
Municipal.

Projeto do prédio fabril

M u n i c i p a l  d e  M e i o 
Ambiente de Horizontina que 
aprovou o mesmo. Portanto, 
temos a previsão de aplicar 
no projeto MEA o total de 
R$ 45,7 milhões”, informou 
Santos.

Em relação ao Museu, 
a  narrat iva que vai  ser 
construída considera dois 
aspectos: o acesso virtual 
i n t e r a t i v o  e  o  r e s g a t e 
histórico que o Memorial 
vai contar. O Noroeste do 
Estado é o Berço da Soja no 
Brasil e a ideia é contar em 
etapas esta história, desde a 
influência dos indígenas e 
dos Jesuítas no aculturamento 
dos Guaranis nas Missões, 
passando pela agricultura 
contemporânea, pelo marco 
da primeira colheitadeira 
automotriz fabricada no Brasil 
e projetando a agricultura do 
futuro.

Para a futura gestão de 
todo o complexo, o Instituto 
John Deere avalia criar uma 
estrutura de governança, que 

poderá ser uma associação 
sem fins lucrativos e sem 
vinculação política/partidária 
e religiosa, composta por 
representantes do Instituto John 
Deere, Grupo SLC, FAHOR, 
representante da comunidade 
local e representante do Poder 
Público.

E, para trazer todos os 
detalhes deste grande projeto 
inovador e inédito, foi realizada 
uma live, na noite de 19 de 
abril, com participação dos 
responsáveis pela obra, que 

pode ser vista pelo Canal da 
FAHOR no YouTube.

F o r a m  p a i n e l i s t a s ,  o 
gerente de projetos, Mário 
dos Santos, a arquiteta Cicília 
Liberali, o coordenador do 
projeto Museográfico, da Straub 
Design, Wilgor Caravanti, o 
representante do Grupo SLC, 
Leandro Parker e o presidente 
do Comitê Executivo do 
Instituto John Deere, Edilson 
Proença, bem como do diretor da 
FAHOR, Sedelmo Desbessel e 
do vice-diretor, Marcelo Blume, 
que mediou esse momento.

Nesta quinta-feira, dia 5 de 
maio, a cooperativa Sicredi 
Noroeste RS/MG, completou 
76 anos de história, cooperando 
para um futuro melhor de 
geração para geração.

O dia do aniversário, foi 
marcado mais uma vez pela 
Distribuição dos Resultados. 
Neste ano, a Sicredi Noroeste 
distribuiu mais de R$ 14,1 
milhões entre os 49 mil 
associados.

Neste 5 de maio, foram 
creditados R$11,2 milhões na 

conta dos associados, sendo 
creditados 50% do valor em 
Cota Capital e 50% em uma 
aplicação financeira.

De acordo com a direção 
da  coopera t iva ,  quanto 
mais o associado usa as 
soluções, mais ganha, mais 
a cooperativa cresce e mais 
desenvolvimento gera para 
a economia local. Em outras 
palavras o dinheiro no Sicredi 
rende um mundo melhor, 
diz o Presidente Glei Amaro 
Linhares.

Sicredi Noroeste 
completa 76 anos 

fazendo distribuição 
de resultados 

de 11,2 milhões
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A mudança no layout deixará a conta mais didática e moderna, com informaçõ es 
organizadas e destacadas por cores

Clientes da RGE terão 
conta de energia em 

novo modelo a partir de maio

Os mais de 3 milhões de 
clientes da RGE, distribuídos 
em 381 municípios no Rio 
Grande do Sul, passarão a 
ter suas contas de energia em 
um novo modelo visual. A 
previsão é que o novo modelo 
de conta chegue aos clientes a 
partir da primeira semana de 
maio. Mais moderna, didática, 
com informações organizadas 
e destacadas por cores, o novo 
layout é resultado uma série 
de interações com clientes 
da empresa visando trazer 
melhorias no entendimento 
da conta. Além disso, a 
nova conta já atende a uma 
determinação da Secretaria 
da Fazenda visando um 
novo formato de emissão 
da Nota Fiscal por parte das 
distribuidoras de energia. 
Essa determinação resultou 
na inclusão de um novo QR 
Code na parte central da 
conta.

Buscando deixar a conta 
mais organizada, foi utilizado 
um esquema de cores para 
cada tipo de campo. O texto 
em azul terá informações 
sobre  da tas  de  le i tu ra 
e o código da instalação. 
Em verde, o cliente terá 
informações financeiras 
como valor e vencimento da 
conta, bem como o código 
para pagamento por PIX na 
parte esquerda inferior da 
conta e, em laranja, todos os 
avisos importantes. “Vamos 
entregar uma conta ainda mais 
transparente, que o cliente 
bata o olho, já identifique a 
informação que ele busca e 
entenda cada canto da conta. 
Isso foi resultado de testes 
que realizamos junto aos 
clientes em alguns locais 
de atendimento, buscando 
entender a forma mais fácil 
de organizar as informações”, 
reforça Rafael Lazzaretti, 
d i r e to r  Comerc ia l  das 
distribuidoras do Grupo 
CPFL, do qual a RGE é parte.

A empresa destaca, ainda, 
que as mudanças envolvem 
apenas a parte visual da 
conta, além da inclusão de 
dados fiscais, não havendo 

qualquer outra alteração 
em itens comerciais, como 
tarifa e data de vencimento. 
Além disso, não haverá 
mudança na forma como 
a conta chega aos clientes. 
Inclusive, aqueles que têm 
a conta digital, o meio mais 
prático, fácil e sustentável, 
também terão a mudança de 
modelo. O cliente que preferir 
receber a conta digital, 

diretamente no seu e-mail, 
pode solicitar, de maneira 
fácil e descomplicada, pelo 
aplicativo “CPFL Energia”.

Em caso de dúvidas, 
os clientes podem acessar 
o s  c a n a i s  d i g i t a i s  d e 
atendimento, inclusive no 
site da empresa, os clientes 
podem ver como é a nova 
conta e, assim, entender ainda 
mais as mudanças realizadas.

Ligação Itapiranga – Barra do Guarita prevê 
lançamento do edital de licitação do 

projeto para esse semestre

Prefeito Jones Cunha 
participa de agenda em 

Brasília sobre Ponte 
Interestadual RS/SC

Em Brasília, na semana que 
passou, o Movimento Pró-ponte, 
Itapiranga/Barra do Guarita, 
representado por Prefeitos da 
AMUCELEIRO, AMUFRON 
e AMEOSC, teve duas reuniões 
importantíssimas. O prefeito 
de Horizontina e Presidente 
da Associação de Municípios 
da  Fron te i ra  Noroes te  – 
AMUFRON, Jones Cunha, 
participou das pautas.

A primeira, no DNIT, com o 
seu Diretor de Planejamento e 
Pesquisa, Luis Guilherme Mello, 
de onde obteve a ciência de que 
o Termo de Referência para os 
projetos da ponte e acessos está 
concluído e o edital de licitação 
que irá contratar a empresa 
responsável pelo projeto da obra 
está previsto para ser publicado 
ainda no mês de maio/2022.

Com o início do projeto e com 
as informações, inclusive o valor 
para a construção da ponte, será 
possível buscar recursos para a 
realização da obra tão importante 
para o desenvolvimento social e 
econômico do Noroeste gaúcho 
e o Extremo Oeste Catarinense.

A reunião teve a participação 
do Senador gaúcho Luis Carlos 

Heinze.
A segunda reunião ocorreu 

com o Secretário Nacional de 
Transportes Terrestres,  Marcello 
da Costa Vieira, o qual ressaltou 
que tem ciência da necessidade 
da ponte e que não medirá 
esforços para que os tramites 
processuais ocorram com a 
maior brevidade possível.

Vale dizer que os recursos 
para a realização do projeto, no 
valor de R$ 5.600.000,00 (cinco 
milhões e seiscentos mil reais), 
oriundos da bancada parlamentar 
gaúcha, e R$ 5.000.000,00 (cinco 
milhões), dos parlamentares 
Catarinenses, Celso Maldaner, 
Caroline De Toni e Jorginho 
Mello, estão à disposição do 
Ministério da Infraestrutura.

O Movimento Pró-ponte 
não perde tempo, continua 
mobilizado, e também já requereu 
a priorização do projeto, tendo 
em vista a imperiosa necessidade 
da ponte, e já está articulando 
com os Coordenadores das 
bancadas parlamentares e 
demais Deputados e Senadores, 
a solicitação de emendas de 
bancada para construção da 
ligação interestadual.
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Para Claudiomiro Fernando Rex surge um novo modelo de 
distrito multisetorial focado em novos negócios

Espaço de Inovação e Tecnologia

Participação decisiva do 
poder público diz Sturm

Rodrigo Barichello anunciou as 
primeiras empresas pré-aceleradas

Nasce uma nova Horizontina 
diz empresário investidor 

do 1º Complexo Tecnológico
 e de Inovação que 

se instala no município

O Grupo Essent, composto 
por empresas de serviços 
financeiros voltados para as 
áreas política e agronegócio, 
realizou na sexta-feira, 
29, o lançamento da Pedra 
Fundamental do Complexo 
Tecnológico e a criação 
da MIRA Labs, uma pré-
aceleradora de startups, o 
quarto negócio do grupo.

Ao todo serão investidos 
mais de R$ 6 milhões, 
investimento em conjunto 
com investidores e empresas 
patrocinadoras da região, na 
estrutura que englobará todos 
os negócios do grupo, que 
hoje atua com contabilidade 
nos ramos eleitoral, agrícola 
e empresarial, um grande 
c o w o r k i n g  p a r a  p r é -
aceleração de negócios 
inovadores. O grupo deverá 
estar em nova sede a ser 
construída nas margens da 
extensão da Avenida Dahne 
de Abreu, saída para Três de 
Maio.

A cidade terá um moderno 
e s p a ç o  pa r a  i ncen t i va r 
a tecnologia e a inovação, 
fortalecendo a interface entre 
mercado e academia. A pré-
aceleradora foi criada pelos 
sócios do Grupo Essent, 
l iderados por Guilherme 
S tu rm,  CEO da  Essen t 
Jus, e Rodrigo Barichello, 
considerado pela FAPESC em 
2021 um dos 3 professores 
mais inovadores de SC, que 
assumirá o papel de CEO da 
MIRA Labs, com o intuito 

De forma muito elogiosa, 
o CEO da Essent Guilherme 
Sturm, destacou as ações do 
Poder Público Municipal 
de Horizontina, através do 
Executivo e Legislativo, que 
em tempo recorde, mas com 
responsabilidade, adequaram 
a  leg is lação  munic ipa l , 
permitindo que o setor da 
tecnologia e da inovação, 
entrassem na cobertura dos 
incentivos municipais.

Kléryston Segat falou 
dos esforços de garantir que 
o investimento da Essent 
Jus ficasse na região, pois 
sua geração de empregos é 
regional, com colaboradores 
de Três de Maio, Tucunduva, 

Segundo estudo da PwC 
Brasil,  nove em cada 10 
startups, morre antes mesmo de 
chegar ao ponto de aceleração 
do negócio. A Mira Labs surge 
para quebrar esse paradigma.

“Há um abismo entre o 
período que um projeto deixa a 
incubadora de sua universidade 
e se torna uma startup em busca 
da aceleração do negócio. E 
a maioria das ideias morre 
nessa fase. Para ajudar o 
empreendedor a atravessar 
esse vale até o sucesso é que 
surge da MIRA Labs, que tem 
ainda outras particularidades”, 
explica Barichello.

Em parceria com a Unicred 
-  ins t i tu ição  f inance i ra 
cooperativa, o Complexo 
contará com 1.125m² de área 
construída e a capacidade 
de ocupar até 320 pessoas, 
em formato de coworking. 
O grupo Essent Negócios 
Contábeis, composto por 
Essent Contabilidade, Essent 
Jus, Essent Agro e agora 

de melhorar o desempenho 
de startups, especialmente 
de regiões interioranas e em 
estágio de validação de modelo 
de negócio.

Com o lema “O Interior vem 
Forte” o conjunto de negócios, 
a que se agrega como novidade 
a aceleradora, foi evidenciado 
como o nascimento de uma 
nova realidade empresarial 
de Horizontina, pelo CEO das 
empresas Tecnicon Sistemas 
Gerenciais  e  Energy4al l 
Claudiomiro Fernando Rex, um 

Horizont ina ,  Tuparendi , 
Doutor Mauricio Cardoso, 
entre outros. O Prefeito Jones 
Cunha foi mais rápido que 
uma startup e quando soube 
do interesse da empresa em 
transferir sua sede, em menos 
de duas horas, se reunia com 
a Essent.

Usaram da palavra também 
o Prefeito Jones Cunha e o 
verador Rafael Godoy pelo 
Legislativo, desejando que 
as empresas desse conjunto 
de investimentos, e outras 
que assim desejarem busque 
sempre a aproximação com a 
ferramentas governamentais 
que podem auxi l iar  seu 
fortalecimento. 

com a MIRA Labs, se lança 
oficialmente para o mercado e 
estarão locadas no espaço.

O ato de lançamento reuniu 
ainda outras autoridades 
dos  segmentos  pol í t ico, 
e m p r e s a r i a l ,  s e r v i ç o s , 
tecnologia e inovação, junto 
ao Centro Cultural Belas Artes. 
Entre elas o prefeito de Três 
de Maio Marcos Corso, ex-
deputado e ex-secretário de 
Estado de Ciência e Tecnologia 
Artur Lorentz, secretários 
d o  g o v e r n o  m u n i c i p a l , 
representante de deputados 
federais e senadores, entre 
outros.

Como ato de encerramento 
o c o r r e u  d e s c e r r a m e n t o 
de  uma p laca  da  pedra 
fundamental, da futura sede dos 
empreendimentos no Distrito 
Industrial II de Horizontina, 
com previsão de inauguração 
em meados de 2023. Após as 
lideranças foram convidadas a 
conhecer o terreno onde a sede 
será edificada.

dos investidores no novo Parque 
de Inovação Tecnológica que se 
instala no Distrito Industrial II 
do município. “Agradeço ao 
Kléryston Segat, presidente 
da ACIAP, por ter aproximado 
nossa primeira reunião, com a 
equipe da Essent e MiraLabs, 
disse Claudiomiro, e surge 
um espaço multissetorial, uma 
nova realidade em se tratando 
de empresas e de ramos de 
negócios, o potencial é imenso 
e muito se poderá agregar”, 
destaca.
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